



GREVENBROICHER GEGEN GHETTOS

Presseerklärung Nr. 2

Antrag auf Vorprüfung auch für den Bürgerentscheid gegen die ZUE Wevelinghoven übergeben

Neuer Antrag auf Vorprüfung

Der Stadtrat hatte über die Frage, ob auf dem ehemaligen „Lange-Walker“-Gelände eine Zentrale Unterbringungseinheit des Landes NRW errichtet wird, kurz vor Weihnachten gesondert entschieden. Daher musste der Antrag auf Überprüfung der Zulässigkeit des Bürgerbegehrens auch gegen diese geplante Einrichtung bis zur Klärung, ob die zuvor erstellte Kostenschätzung unverändert gilt, zunächst zurückgestellt werden. Nachdem die Stadtverwaltung dies bestätigt hatte, übergaben Bianca Frohnert und Uta Bauer-Kernchen als Vertreterinnen der Bürgerinitiative „Grevenbroicher gegen Ghettos“ heute der Stadtverwaltung wiederum persönlich den Antrag auf Zulässigkeitsprüfung, so dass der Stadtrat nun über die Zulässigkeit des Bürgerbegehrens insgesamt entscheiden kann.

Weitere Gespräche mit Politik und Verwaltung

In der Zwischenzeit haben weitere Gespräche mit Vertretern aus der Politik und Verwaltung stattgefunden, in denen die Bürgerinitiative sich und ihre Ziele vorstellen konnte. Weitere Gespräche sind geplant. Die Bürgerinitiative möchte sich allen im Stadtrat vertretenen Parteien vorstellen, so dies gewünscht wird.

Weiterer Aufklärungsbedarf für die Bewohnbarkeit des „Lange Walker“-Geländes

Ebenso steht die Initiative im Austausch mit der Eigentümerin des „Lange Walker“-Geländes. Hier wird insbesondere noch Klärungsbedarf gesehen, ob das Gelände überhaupt für die Unterbringung von Menschen geeignet ist. Der vordere Teil des Grundstücks wurde bislang unstrittig überhaupt noch nicht untersucht. Die Vorstellung, dass dieser Bereich nicht wie der hintere Teil kontaminiert ist, beruht aktuell allein auf der früheren Nutzung als Parkfläche und der ursprünglich dort auch vorhandenen Wohnbebauung. Die Bürgerinitiative ist hier auch nach Rückfrage bei Fachleuten der Auffassung, dass hier vorab dringend eine weitere Untersuchung zur Aufklärung einer etwaigen Giftstoffbelastung geboten ist. Immerhin wurden zuvor für das gesamte Gelände Vorhaben unter Hinweis auf die ungeklärte Gefahrenlage abgelehnt.

„Save the date“ – Einladung zum Gesprächsaustausch für den 18.02.24

Über die bisherigen Aktivitäten möchte die Initiative interessierte Bürger weiterhin unterrichtet halten. Hierzu lädt sie für

**Sonntag, den 18.02.24, 16.00 Uhr ein in die Halle der Fa. Drees, An der Untermühle 7,
41516 Grevenbroich**

herzlich ein.

„Grevenbroicher gegen Ghettos“

Bianca Frohnert, Erste Vorsitzende